

**KONFORMITÄTSERKLÄRUNG /  
DECLARATION OF CONFORMITY**

Die Firma / The company

**EMO Systems GmbH  
Rungestraße 19  
10179 Berlin  
Germany**

erklärt hiermit in alleiniger Verantwortung, dass die Produkte /  
*declares in sole responsibility that the products*

**Netzwerkisolatoren / Network Isolators**

EN-10VG, EN-10HG, EN-10V, EN-10H,  
EN-20G,  
EN-30,  
EN-50HG-Y, EN-50HG-S, EN-50VG-S,  
EN-60KDS, EN-65K, EN-65S, EN-66K, EN-66S, EN-66e  
EN-70e, EN-70HD, EN-70HD-S, EN-70-VD-S, EN-70HD-K, EN-70-VD-K,  
EN-76HE-K, EN-76HE-S, EN-76HE, EN-76VE-S, EN-76VE-K  
EN-85e,  
EN-100C, EN-100T, EN-100L, EN-100S,  
EN-1005+

allen anwendbaren Anforderungen der Richtlinien **2014/35/EU**: (elektrische Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen), **2014/30/EU** (elektromagnetische Verträglichkeit) und **2011/65/EU** (Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten – RoHS II) in Verbindung mit der delegierten Richtlinie 2015/863/EU (RoHS III) entsprechen.

*meet all the provisions of the directive **2014/35/EU**: (electrical equipment designed for use within certain voltage limits), **2014/30/EU**: (electromagnetic compatibility), and **2011/65/EU** (the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment – RoHS II) and amendment **2015/863/EU** (RoHS III) which apply to them.*

Weiterhin entsprechen die oben genannten Produkte den Anforderungen der folgenden internationalen Normen:  
*Furthermore, the above products meet all the provisions of the following international standards*

**IEC 60601-1:2005 + A1:2012 + A2:2020 (Ed. 3.2)  
IEC 60601-1-2: 2015**

Diese Erklärung ist gültig ab dem/  
*This declaration is valid from*

**12. Jan. 2023**

Berlin, 12. Jan. 2023

Ort, Datum  
*Place, Date*



Friedrich Riemeier  
(Geschäftsführer/ General Manager)